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DEVITA PIDIÓ CAUTELA Y RESPONSABILIDAD 
FRENTE A LAS PARITARIAS

Desde el CONICET consideran que es en las ciudades donde se multiplican los 
perros asilvestrados. Cuestionaron la ausencia de medidas eficaces para controlar 
la población canina. 

“LAS CIUDADES SON LAS FÁBRICAS 
DE PERROS SUELTOS”

El nuevo puente sobre el 
río Ramussen, en la ruta 
complementaria B, habilita el 
Paso Fronterizo Internacional 
Bella Vista, que conectará 
Argentina con Chile. 

KIKI VAPORAKI Y 
JOEL GONZÁLEZ EN 
LA COPA AMÉRICA 

El Ministro de Economía Francisco DeVita advirtió sobre el complejo escenario 
económico que marca las paritarias y destacó la necesidad de acuerdos 
responsables, en medio de un difícil contexto nacional.

REENCONTRÁNDONOS ENFRENTA PROBLEMAS 
ECONÓMICOS QUE AFECTAN LAS INTERNACIONES

TERMINÓ LA OBRA 
DEL PUENTE 
RANDMAN
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DESAFÍOS Y OBSTÁCULOS

CONICET

El espacio se suma a los ocho en funcionamiento, y se complementa con la 
modernización de la plaza aledaña, el reacondicionamiento de la cancha 
y el mejoramiento de veredas y accesos.
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ANÁLISIS DEL MINISTRO
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Stella Lavenia, la titular de la asociación de asistencia de personas con problemas de 
adicciones, expuso la difícil situación que afrontan, con demoras en 
pagos afectan el tratamiento de unos 200 pacientes.
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Los fueguinos Constantino 
Vaporaki (Argentina) y Joel 
González (Chile) estarán 
disputando la Copa América en 
Paraguay, que además otorga 
cuatro boletos a la Copa del 
Mundo Uzbekistán 2024.

EL BARRIO PERÓN TIENE UN 
NUEVO CENTRO COMUNITARIO
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CONICET

En el contexto de su investiga-
ción en cinco estancias de Tierra del 
Fuego, Emiliano Arona, licenciado 
en Biología y becario del CONICET, 
profundizó en la importante proble-
mática de los perros asilvestrados, 
destacando los impactos diversos en 
el entorno rural.

“Estamos trabajando en cinco es-
tancias, viendo por dónde están es-
tos perros y cómo va evolucionando 
el problema”, destacó en FM Master’s 
Arona, resaltando la amplitud geo-
gráfica de su estudio.

Según admitió, la situación se 
agrava día a día, ya que estos perros 
comparten la característica, presen-
te también en entornos urbanos, de 
perseguir y atacar a cualquier ser en 
movimiento. En el ámbito rural, este 
comportamiento tiene consecuencias 
devastadoras, especialmente cuando 
se trata de animales como ovejas y 
guanacos.

“Además, trabajan en jaurías, en-
tonces el problema se intensifica. El 
impacto en ovejas principalmente 
es muy grande, pero también tene-
mos registros de ataques a guana-
cos. El problema va más allá de la 
producción bovina, sino que es un 
problema en la biodiversidad local. 

ASEGURAN QUE LA SOLUCIÓN DE PERROS 
ASILVESTRADOS ESTÁ EN LA CIUDAD

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Catalina María Löffler
Jefe de redacción: Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02901) 584505

Propiedad intelectual N° 890943

Fundado el 15 de agosto de 1987

Página Web 
www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

Un científico del CONICET abordó la problemática de los perros asilvestrados en la provincia, a propósito de un trabajo científico muy 
profundo que lleva adelante acerca de los impactos de distinta índole que causan en el entorno rural de Tierra del Fuego.

Son muchos los aspectos en los que 
está impactando”, explicó Arona, 
subrayando la dimensión del pro-

blema.
En relación a las enfermedades, 

Arona advirtió que, aunque aún no 
hay un estudio concreto en el ám-
bito rural, en entornos urbanos se 
sabe que estos perros pueden trans-
mitir diversas enfermedades y pará-
sitos. La preocupación se extiende a 
la fauna en general, acentuando la 
necesidad de una intervención efec-
tiva.

“No tenemos un número concre-
to en la provincia, pero sí sabemos 
que, por las imágenes que tenemos, 
año a año el número de perros va 
aumentando”, señaló, destacando la 
tendencia creciente y la ausencia de 
medidas eficaces para controlar su 
población.

Arona destacó la falta de depre-
dadores naturales y competidores, 
lo que contribuye al crecimiento 
descontrolado de la población de 
perros asilvestrados. Aunque se han 
implementado diversas estrategias 
de control, como trampeo, armas de 
fuego y cercos eléctricos, su eficacia 
es limitada.

“Han intentado con cercos peri-
metrales eléctricos, pero tampoco 
funcionaron. Hace unos años, se han 

implementado perros protectores, 
que son una herramienta efectiva y 
que se utilizan en todo el mundo. Por 
el momento son pocas las estancias 
que tienen perros propios, entonces 
los perros siguen avanzando”, deta-
lló Arona, resaltando las dificultades 
en la implementación de soluciones 
concretas.

El biólogo también señaló la co-
nexión directa entre el problema en 
el campo y su origen en las ciuda-
des. “El problema de raíz viene de 
las ciudades, porque somos la fábri-
ca de perros sueltos y estos perros 
eventualmente llegan al campo y se 
reproducen”, subrayó. Enfatizó la 
necesidad de abordar la situación 
desde las ciudades, proponiendo 
medidas efectivas para controlar la 
población canina urbana y prevenir 
su migración al campo.

El Lic. Emiliano Arona planteó un 
llamado de atención a la sociedad y a 
las autoridades para abordar de ma-
nera urgente y efectiva la prolifera-
ción de perros asilvestrados en Tierra 
del Fuego, reconociendo que la solu-
ción debe encontrarse en un enfoque 
integral que abarque tanto el entorno 
rural como las ciudades.
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En declaraciones a FM Master’s, el 
ministro de Economía de la provincia, 
Francisco Devita, abordó el inicio de 
las paritarias del sector estatal, ins-
tando a la cautela y la responsabilidad 
ante el complicado panorama econó-
mico. 

En ese orden, destacó la preocu-
pación compartida con el gobernador 
Gustavo Melella por asegurar salarios 
justos. Al respecto, expresó: “Venimos 
haciendo un trabajo bastante técnico. 
Creo que todos hoy conocen la con-
cepción de nuestro gobernador de lle-
gar con los mejores salarios posibles a 
todos los trabajadores. Es una preocu-
pación de él, nos suscribimos todos los 
días al respecto”.

Sobre el contexto nacional que im-
pacta en la provincia, Devita afirmó: 
“Tenemos un contexto que no hay que 
olvidar. Creo que no lo tenemos que to-
mar desde el punto de vista de la que-
ja, sino que hay que convivir con esto 
y buscar soluciones para mitigar el im-
pacto, pero también tenemos que en-
tender que lo que pasa a nivel nacional 
nos impacta”.

El ministro subrayó la complejidad 

El Ministro de Economía provincial advirtió sobre el complejo escenario económico que signa la negociación paritaria recientemente 
inaugurada. Destacó la necesidad de acuerdos responsables y la importancia de sopesar el difícil contexto nacional.

ANÁLISIS DEL MINISTRO

financiera y la necesidad de ser caute-
losos en las decisiones: “Tenemos que 
destacar que tenemos un contexto 
complejo, donde vemos que los recur-
sos suben, pero no al nivel de la infla-
ción. Estamos casi un 70% por debajo 
del IPC acumulado, con lo cual hay 
que ser cautos”.

Devita compartió detalles de una 
conversación con Valeria Sánchez, de 
la subsecretaría de Provincias, men-
cionando la aspiración del presidente 
de lograr un déficit cero en el primer 
trimestre: “Tuve una conversación 
muy amena con la funcionaria de la 
subsecretaría de Provincias, la licen-

ciada Valeria Sánchez, donde comenta-
ba un poco cuáles eran la perspectiva y 
el horizonte que debemos afrontar en 
este primer trimestre”.

Ante la falta de estabilidad normati-
va, reflejada en el debate por la Ley Óm-
nibus, Devita expresó su preocupación 
por la dificultad de prever recursos: “Es 
muy complicado tener una previsibili-
dad. Necesitamos tener una previsión 
de los recursos que vamos a tener para, 
justamente, llegar a los trabajadores de 
una mejor manera”.

En cuanto a las negociaciones pa-
ritarias en Tierra del Fuego, Devita in-
dicó: “Se van a dar incrementos con 
seguridad. No tengo un porcentaje esti-
mado, básicamente porque lo que está 
sucediendo con la ley ómnibus, que 
afecta a los recursos de las provincias y 
de los municipios, afecta las potestades 
tributarias de la provincia y de los mu-
nicipios”.

En resumen, el ministro Francisco 
Devita enfatizó sobre la necesidad de 
cautela y acuerdos responsables en las 
paritarias, considerando el complicado 
escenario económico y la falta de previ-
sibilidad normativa.

DEVITA PIDIÓ CAUTELA Y RESPONSABILIDAD 
FRENTE A LAS PARITARIAS
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USHUAIA

RÍO GRANDE

El jefe de Gabinete de la Municipa-
lidad de Ushuaia, Gonzalo Carballo, 
anunció avances en la reglamentación 
del seguro obligatorio para caminan-
tes en áreas agrestes. Carballo, por 
FM Master’s, compartió detalles sobre 
las reuniones sostenidas con diversas 

EL MUNICIPIO TRABAJA EN LA REGLAMENTACIÓN DEL 
SEGURO PARA CAMINANTES EN ÁREAS AGRESTES
El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, detalló las acciones en curso para reglamentar la norma que establece un seguro 
obligatorio en senderos, enfocado en prevenir emergencias y optimizar recursos públicos.

áreas gubernamentales para abordar 
esta nueva normativa, aprobada en di-
ciembre pasado.

“Una serie de reuniones estamos te-
niendo con las diferentes áreas guberna-
mentales que están involucradas en este 
tema de campo, sobre todo con Infuetur, 

Secretaría de Comercio, Protección Ci-
vil, Agencia de Innovación Tecnológica” 
comentó Carballo, destacando la coor-
dinación interinstitucional.

En relación al aplicativo propuesto 
por la ley, Carballo afirmó: “Estamos 
viendo la posibilidad del aplicativo 
que establece uno de los artículos de 
la ley para hacer un relevamiento y un 
seguimiento de la gente que utiliza es-
tos senderos y mensurar para el tema 
posterior que sería el pedido de las 
cotizaciones con los productos de los 
seguros”.

El jefe de Gabinete señaló la impor-
tancia de las reuniones con Defensa 
Civil: “Nos juntamos con Defensa Ci-
vil, que forma parte de la Comisión de 
Auxilio, para que nos oriente, nos brin-
de el panorama de la problemática, los 
gastos en los que se incurre a través de 
este tipo de rescates”.

Sobre la motivación detrás de la 
norma, el funcionario compartió: 
“Esta ley fue sacada a fin de año, viene 
de la mano de los asesores, conjunta-
mente con el legislador Sciurano. Ellos 
están participando en esta serie de re-
uniones, dándonos detalles del espíri-
tu, hacia dónde va orientada la ley”.

En cuanto a los recursos finan-
cieros para los rescates, expresó que 

“son cuantiosos, más cuando tienen 
que contratar un helicóptero, muchas 
veces, y eso sale del presupuesto del 
Estado. Los recursos, con la situación 
económica y financiera que tiene el 
país y la provincia, implican erogacio-
nes muy cuantiosas que no tienen nin-
gún tipo de retorno”.

“Se busca también tener un fondo 
de afectación específico para que la 
Comisión de Auxilio tenga los recursos 
y las herramientas para realizar estos 
rescates, que no los tiene” añadió.

Gonzalo Carballo resaltó por último 
la colaboración con el Instituto Fue-
guino de Turismo: “Por eso también se 
está trabajando con el InFueTur, para 
ver cuáles son los senderos habilita-
dos, los que presentan mayor dificul-
tad, cuáles son los seguros con los que 
trabajan los operadores, las personas 
que contratan estos servicios, como 
para tener un panorama en ese senti-
do”.

En conclusión, el municipio de 
Ushuaia avanza en la reglamentación 
del seguro para caminantes en áreas 
agrestes, destacando la importancia de 
la colaboración interinstitucional, la 
implementación de un aplicativo para 
seguimiento y la creación de un fondo 
específico para rescates.

AVANZA LA OBRA DE REMODELACIÓN 
DE LA CENTRAL DE COMUNICACIONES 
DE LA POLICÍA 

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo, recorrió la 
obra de remodelación de la Central de 
Comunicaciones de la Policía provin-
cial en Río Grande.

Se trata del edificio ubicado en 
calle Perito Moreno N° 621, donde se 
realizan una serie de refacciones, ade-
más de la construcción anexa de un 
nuevo edificio en dos niveles para la 
Delegación de Intercepción de Comu-
nicaciones Tierra del Fuego.

“Hay una obra de remodelación y 
una obra de ampliación en el acce-
so a la Central desde la calle Perito 

Moreno, que va a permitir disponer 
de una nueva funcionalidad de los 
espacios y la posibilidad de reorde-
nar el personal policial que trabaja 
en otras dependencias”, detalló la 
Ministra.

Además, Castillo destacó la adqui-
sición de nuevo equipamiento que 
permitirá modernizar a la Central de 
Comunicaciones, estimando que la 
obra finalizará “en dos meses apro-
ximadamente, aunque dependemos 
también de la recepción de algunos 
materiales para la conclusión de la to-
talidad de los trabajos”.
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DESAFÍOS Y OBSTÁCULOS

REENCONTRÁNDONOS ENFRENTA PROBLEMAS 
ECONÓMICOS QUE AFECTAN LAS INTERNACIONES

En una entrevista por FM Master’s 
con Stella Lavenia, titular de Reencon-
trándonos en Ushuaia, se revelaron 
los problemas económicos, adminis-
trativos y logísticos que la institución 
enfrenta en su labor de tratamiento de 
adicciones.

Lavenia al respecto mencionó: 
“Siempre hay mucha demanda y mu-
chos problemas. Hace mucho tiempo 
que venimos transitando problemas 
económicos, con OSEF, con las becas. 
Es mucho el problema que tenemos y 
mucha la lucha. Seguimos en la misma 
situación, lamentablemente”.

Sobre los retrasos en pagos, Lavenia 
explicó que con OSEF puntualmente 
“venimos con una demora, primero de 
ajuste desde el mes de mayo, y veníamos 
hasta ayer que nos pagaron septiembre, 
la semana pasada septiembre y octubre 
ayer, en función de que hemos hablado 
y mandado carta documento y demás. 
Nos han pagado octubre, pero nos de-
bían septiembre, octubre, noviembre. 
Tres meses para nosotros es mucho di-
nero”.

Acerca de la falta de ajustes en las 
prestaciones, afirmó que en realidad no 
los hubo “desde mayo del 23, los suel-
dos aumentaron el 99% por y nosotros 

Stella Lavenia, la titular de la asociación de asistencia e internación de personas con problemas de adicciones, expuso la difícil situación 
que afrontan. Problemas con OSEF y demoras en pagos afectan el tratamiento de unos 200 pacientes.

tuvimos que absorber todo eso. El 
costo de vida por el INDEC es el 93% 
de mayo a diciembre. Eso nos impli-
ca a nosotros absorber un costo muy 
grande que nos lleva a un punto muy 
difícil de sostener”.

Stella Lavenia destacó la comple-
jidad de las internaciones, especial-
mente para pacientes de Río Grande: 
“La internación se prolonga entre un 
año, un año y medio, depende la clí-
nica, la contención familiar, el trabajo 
de cada uno, el recurso para trabajar 
las cuestiones traumáticas y la posibi-
lidad”.

Además, señaló los obstáculos lo-
gísticos que se presentan: “Eso se nos 
demora mucho para Río Grande por 
las distancias y por las dificultades de 
hacer un regreso en caso de crisis. Por 
las distancias y la economía también, 
porque los chicos no pueden andar 
solos las primeras veces y es lo que 
significa el pasaje o venir a buscarlos”.

La titular de Reencontrándonos 
concluyó resaltando las múltiples va-
riables que condicionan los tiempos 
de tratamiento y reintegración, ha-
ciendo énfasis en las dificultades eco-
nómicas y logísticas que enfrentan en 
la asociación.
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Se recuerda que el mencionado sub-
sidio está destinado a aquellas perso-
nas que no cuentan con distribución 
de gas natural domiciliaria. El consumo 
no debe estar destinado al desarrollo de 
actividades comerciales y/o con fines 
de lucro.

La documentación solicitada es:
- Foto (frente y dorso) del DNI del 

titular y convivientes. (con domicilio 
actualizado).

- Foto de documento que acredite 
titularidad del terreno. Por ejemplo: 
certificado de RENABAP, constancia 
del IPV, Decreto Municipal de adjudica-
ción, boleto de compraventa, escritura, 
contrato de alquiler o Permiso de ocu-
pación municipal.

- Foto del frente de la vivienda y foto 
del terreno completo.

- Foto de una boleta de servicio del 
domicilio de los últimos 3 meses, a 
nombre del titular de la vivienda, por 
ejemplo, luz, teléfono, cable o inter-
net.

- Informe de Existencia de red de 
Gas Natural emitido en el año 2024 por 
Camuzzi Gas del Sur (Certificación Ne-
gativa) para aquellos barrios que ac-
tualmente cuentan con la red.

El reempadronamiento será de ma-
nera virtual. Deberá enviarse la docu-
mentación a través de uno de los si-
guientes medios oficiales habilitados:

• RIO GRANDE
- Correo electrónico: reempadrona-

COMIENZA EL REEMPADRONAMIENTO 
PARA EL SUBSIDIO DE GAS ENVASADO
El Ministerio de Economía realizará durante los meses de febrero y marzo el reempadronamiento anual obligatorio de beneficiarios 
del Subsidio de Consumo de Gas Envasado para uso domiciliario.

MINISTERIO DE ECONOMÍA

NUEVA EDICIÓN DE #PLANV 
EN USHUAIA

El encuentro será a partir de las 18 
horas en la Casa del Deporte y Juven-
tudes de la ciudad capital, ubicada en 
Hipólito Yrigoyen N°2206.

Con el propósito de continuar fo-
mentando espacios para el desarrollo 
de las juventudes, desde la Secretaría 
de Políticas para las Juventudes se rea-
lizará una nueva edición de #PlanV, el 
dispositivo de verano que promueve el 
acercamiento a las y los jóvenes a tra-
vés de actividades deportivas, artísticas 
y recreativas.

El encuentro se realizará el próxi-
mo viernes 2 de febrero en la Casa del 
Deporte y Juventudes de la ciudad de 
Ushuaia (Hipólito Yrigoyen N°2206) de 

18 a 21 hs. Allí, las y los jóvenes podrán 
participar de competencias de fútbol 
3x3, voley, además de distintos juegos 
de mesa, entre ellos el tradicional truco 
y UNO.

Contaremos también con la posibi-
lidad de participar de un torneo de aje-
drez, fiscalizado y arbitrado por el Club 
Jaque Mate. Para inscripciones, las y 
los interesados deberán completar el 
siguiente formulario:

https://forms.gle/8Vy5zrWPtjxwo-
Yfm6

Esta actividad además permitirá la 
posibilidad de abordar temáticas como 
Salud Mental y E.S.I. entre las juventu-
des y hacer foco en la construcción de 

mientoriogrande@gmail.com
• USHUAIA

- Correo electrónico: reempadro-
namientoushuaia@gmail.com

• TOLHUIN
- Correo electrónico: reempadro-

namientotolhuin@gmail.com
Ante consultas generales también 

se encuentran habilitados las siguien-
tes líneas directas: 

- En Río Grande: Teléfono directo: 
2964-627775 (solo recibe llamadas)

- En Río Grande: WhatsApp: 2964-
499800. 

- En Ushuaia: WhatsApp 2901-
459515.

- En Tolhuin: WhatsApp y llamadas: 
2964-487239.

VERANO TDF

relaciones saludables, teniendo como 
eje el 14 febrero y el próximo día de las 
y los enamorados.

Al respecto, Ivana Olariaga, secreta-
ria de Políticas para las Juventudes, in-
dicó que “#PlanV es una actividad que 
ya se ha realizado con éxito en Tolhuin 
y Río Grande, donde contamos con una 
gran participación de jóvenes quienes 
se acercaron para compartir una tarde 
distinta en el marco de las propuestas 
que desde el Gobierno estamos reali-
zando para este VeranoTDF”

“Nos parece fundamental continuar 
generando espacios para encontrarnos 
con las y los jóvenes, sobre todo tenien-
do en cuenta que muchas familias han 
decidido quedarse en la provincia du-
rante estos meses. Nuestro rol es el de 
acompañar, ofreciendo propuestas de 
calidad, que nos permitan tener puen-
tes entre el estado provincial y la ciuda-
danía”, finalizó.

Para más información, pueden visi-
tar las redes sociales de @JuventudesT-
DF
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RÍO GRANDE

Gracias al trabajo en conjunto que 
vienen realizando el Municipio de Río 
Grande con la Liga Oficial de Futbol y la 
Asociación de Técnicos de Futbol de Ar-
gentina, las y los interesados podrán em-
pezar a cursar la carrera en modalidad a 
distancia y con el acompañamiento de 
la Subsecretaría de Deportes y del Cen-
tro Municipal de Estudios Superiores.

Las y los riograndenses vinculados al 
Futsal en particular y al mundo del de-
porte en general podrán contar con esta 
oportunidad gracias al acuerdo al que han 
llegado el intendente Martín Perez con el 
secretario General de ATFA, Salvador Pas-
sini, y el presidente de la Liga Oficial de 
Futbol Río Grande, Guillermo Vargas.

La modalidad de cursada será a dis-
tancia, habrá clases de apoyo y los exá-
menes se tomarán de manera presencial 
en el Centro Municipal de Estudios Su-
periores que funcionará como sede de la 
carrera. La duración de la misma es de 2 
años, constará de 19 materias y quienes 
las cursen aprobando correspondien-
temente cada una de ellas accederán al 
título de Director Técnico de Futsal con 
licencia para dirigir equipos de primera 
división, escuelas y/o equipos de alto 
rendimiento; como así también equipos 
de Futsal base y juveniles.

Las y los interesados podrán realizar 
la pre-inscripción completando el si-
guiente formulario: https://docs.google.
com/forms/d/1IxTp8Uzb3wQ5EvFfYP-
Dr-Pu2WVPj07luDlNmjsUZLJ0/view-
form?edit_requested=true. Para más 
información pueden dirigirse al Centro 
Municipal de Estudios Superiores sito en 
calle Bilbao 614 o llamar al 436200 inter-
no 2137.

ABREN LAS INSCRIPCIONES PARA LA CARRERA 
DE TÉCNICO DE FUTSAL
A partir de este viernes 2 de febrero abren las inscripciones para todas aquellas personas interesadas en cursar la Carrera de Técnico 
de Futsal, que comenzará a dictarse en el mes de marzo del presente año en nuestra ciudad.
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PUENTE RADMAN

El Gobernador de Tierra del Fuego 
AIAS, Gustavo Melella, junto a la Presi-
denta de la Dirección Provincial de Via-
lidad, Ileana Zarantonello, recorrió la 
obra finalizada del puente Radman so-
bre el río Ramussen en la ruta comple-
mentaria B, fundamental para habilitar 
el Paso Fronterizo Internacional Bella 
Vista que conectará Argentina con Chi-
le. Acompañaron la visita el Ministro 
Jefe de Gabinete, Agustín Tita, el Secre-
tario de Malvinas, Antártida, Islas del 
Atlántico Sur y Asuntos Internacionales, 
Andrés Dachary y el Legislador Federico 
Greve. También participó personal de 
Gendarmería Nacional.

Los trabajos incluyeron la ejecución 
de terraplenes, la instalación y montaje 
de 6 alcantarillas de grandes dimensio-
nes, así como la estructura y muro de 
contención.

Al respecto, Melella expresó que “es 
una obra magnífica, muy necesaria para 
un paso a Chile que tiene que ver con el 
desarrollo, con el turismo, después de 
tanto tiempo que estuvo inactivo”.

“Es también importante recalcar el 
gran trabajo que ha hecho todo el per-
sonal de Vialidad Provincial, servidores 
públicos que han pensado una obra y 

“ES UNA OBRA MAGNÍFICA QUE TIENE QUE VER 
CON EL TURISMO Y EL DESARROLLO” 

que la han llevado adelante con altísi-
ma capacidad técnica, pero por sobre 
todas las cosas con un gran compromi-
so. Esto los llena de orgullo a ellos y a 
nosotros también”, agregó.

Asimismo, el Gobernador recalcó 
que “esta obra es producto de un Esta-
do presente que pone a disposición de 

los vecinos y vecinas la mejor infraes-
tructura para potenciar en este caso lo 
que tiene que ver con el turismo, el de-
sarrollo y la conectividad vial”.

Por su parte, la Presidenta de Via-
lidad Provincial, Ileana Zarantonello, 
indicó que “estamos realmente orgu-
llosos de haber concluido esta obra tan 
importante y también muy contentos 
de que el Gobernador haya visitado y 
haya podido estar, más que nada, con 
todos los trabajadores que participaron 
para hacer esto posible”.

“Los trabajos principales que se 
hicieron tienen que ver con un enca-

denado de seis alcantarillas y un gran 
trabajo de movimiento de suelo por de-
bajo de las mismas. A diferencia de otras 
obras del pasado, en este caso se hizo un 
trabajo de ingeniería planificado por el 
ingeniero José Caldera para asegurar la 
durabilidad y seguridad del puente por 
mucho tiempo”, detalló.

Finalmente, la funcionaria sostuvo 
que “todo lo que tenga que ver con la co-
nectividad hace al crecimiento de cual-
quier lugar, porque hablamos en este 
caso de un puente que nos permitirá re-
cibir al turismo que es muy importante 
para Tierra del Fuego”.

LICITACIÓN PUBLICA N° 01/2024
“ADQUISICIÓN DE ROPA DE TRABAJO PARA PERSONAL TÉCNICO 

SEPTIEMBRE/2024 Y MARZO/2025”

LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LLAMA A LICITACIÓN 
PÚBLICA Nº 01/2024, REFERENTE A LA “ADQUISICIÓN DE ROPA 
DE TRABAJO PARA PERSONAL TÉCNICO SEPTIEMBRE/2024 Y 
MARZO/2025”.

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 241.371.388,00

FECHA DE APERTURA: 15 DE FEBRERO DE 2024 – 12:00 HS. 

FECHA DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 15 DE FEBRERO DE 2024 
– 12:00 HS.

CONSULTAS Y RETIROS DE PLIEGO: DIRECCIÓN PROVINCIAL 
DE ENERGÍA LASSERRE 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA.
DESCARGA DE PLIEGO: PÁGINA WEB DE LA D.P.E. Y PÁGINA 
WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

LUGAR DE APERTURA: OFICINAS DPE – LASSERRE Nº 218 – 
USHUAIA – TIERRA DEL FUEGO.

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO.

03
/0

2

Lo sostuvo el Gobernador Melella durante una recorrida por los trabajos finalizados del puente Radman que permitirá la habilitación 
del Paso Fronterizo Internacional Bella Vista.
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La convocatoria al 1° Encuentro del 
Foro Patagónico de Ciudades Atlán-
ticas (FPCA) se confirmó durante la 
reunión virtual que se desarrolló este 
lunes en las que partociparon además 
de Martín Perez, los intendentes de las 
ciudades fundadoras: Othar Macha-
rashvili, de Comodoro Rivadavia; Pa-
blo Grasso, de Río Gallegos y Marcos 
Castro, de Viedma. 

El objetivo de este Foro es consti-
tuirlo en un ámbito de diálogo polí-
tico, intercambio de experiencias de 
gestión y articulación ante los desa-
fíos comunes del desarrollo sosteni-
ble, la planificación estratégica, el uso 
intensivo del conocimiento y la sobe-
ranía atlántica, empezando por la va-
lorización costera del entorno de cada 
una de las ciudades y su interrelación 
con la producción y el procesamien-
to de los recursos marinos, siempre 
cuidando los ecosistemas y el entorno 
ambiental. 

Durante el encuentro se empezó a 
elaborar un borrador de agenda para 
consulta con otros municipios y orga-
nismos especializados, incluyendo los 
primeros cronogramas de trabajo y las 
posibles responsabilidades de cada 
uno. Se remarcó que la convocatoria 
está abierta a todas las ciudades que 
deseen formar parte del FPCA. 

Al respecto, Martín Perez puntua-
lizó la importancia de construir una 
agenda de trabajo en conjunto dado el 
“contexto muy complejo de desregu-
laciones en rubros estratégicos para 
los intereses nacionales, regionales y 
locales” y enfatizó que el camino para 
cuidar los intereses nacionales, regio-
nales y locales es  “uniendo fuerzas y 
criterios para defender nuestras ciu-
dades, su desarrollo y la defensa de 
la soberanía en lo relativo a la Causa 
Malvinas”. 

EJES PRINCIPALES DE TRABAJO 
1. Análisis de coyuntura: Se centra 

en evaluar la situación actual desde 
las perspectivas locales, analizando 
las medidas gubernamentales y sus 
impactos económicos, políticos y so-
ciales en las ciudades atlánticas. 

2. Diálogo político y participa-
ción ciudadana: Busca establecer un 
marco institucional que fomente el 
intercambio de experiencias entre 
gobiernos locales, promoviendo la 
cooperación y la coordinación de ini-
ciativas conjuntas, con la participa-
ción activa de la ciudadanía. 

3. Desarrollo sostenible: Este eje se 
enfoca en discutir y promover prácti-
cas y políticas que impulsen el desa-
rrollo sostenible en la región, espe-
cialmente en áreas estratégicas como 
la industria, la pesca, la energía, el 
medio ambiente y la logística portua-
ria. 

4. Valorización de servicios eco-
sistémicos: Se centra en reconocer y 

RÍO GRANDE SERÁ PARTE DEL 1ER FORO 
PATAGÓNICO DE CIUDADES ATLÁNTICAS 
Los intendentes de los municipios de Río Grande, Comodoro Rivadavia, Río Gallegos, y Viedma, inician una serie de reuniones 
tendientes a la conformación de un Foro Patagónico de Ciudades Atlánticas (FPCA). El encuentro fundacional será el jueves 22 de 
febrero en Comodoro Rivadavia. El propósito de su creación es lograr la cooperación y articulación entre municipios que comparten 
la costa atlántica. 

INTENDENTES

aprovechar los servicios ecosistémi-
cos que las zonas costeras y maríti-
mas proporcionan, no solo en tér-
minos económicos sino también en 
iniciativas para combatir el cambio 
climático, destacando el papel cen-
tral del Océano Atlántico en el equi-
librio climático mundial. 

5. Colaboración estratégica entre 

municipios: Promueve la colabora-
ción entre municipios para abordar 
desafíos comunes relacionados con 
la gestión territorial de ciudades 
costeras y su litoral marítimo, con-
siderando su proyección oceánica y 
su importancia en la Cuestión Mal-
vinas. 

En la jornada del 22 de febrero se 

ampliará la convocatoria a otros in-
tendentes, concejales, funcionarios 
municipales relacionados con los ejes 
de trabajo, expertos especialmente 
invitados y representantes de cáma-
ras empresarias, sindicatos, universi-
dades y organizaciones de relevancia 
de las ciudades que manifesten su in-
terés de constituir el FPCA.
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FUTSAL

Ya no falta nada. Los equipos es-
tán en Asunción y solo es cuestión 
de tiempo que la Copa América de 
Futsal se ponga en marcha. Desde 
este viernes, los mejores elencos 
sudamericanos irán en busca de los 
cuatro billetes para la Copa del Mun-
do Uzbekistán 2024.

Argentina y Brasil tienen su lugar 
entre los tres grandes de la Copa del 
Mundo, pero nunca las superpoten-
cias han corrido mayor peligro de 
quedarse fuera del torneo. Sin em-
bargo, el sorteo los ha dejado en-
cuadrados en el Grupo B junto a la 
ascendente Uruguay y un Perú que 
va por el batacazo. Además no po-
drán contar con Maxi Rescia y Fe-
rrao, dos de los mejores jugadores 
del planeta, respectivamente, por 
lesión.

Por el otro lado, el Grupo A tie-
ne a Paraguay, en cancha conocida, 
como el favorito para ganarlo, pero 
Colombia y Venezuela son potencias 
en ascenso que buscarán su lugar en 
semifinales. ¿Podrá sorprender Chi-
le?

KIKI VAPORAKI Y JOEL GONZÁLEZ 
EN LA COPA AMÉRICA 
USHUAIA.- Los fueguinos Constantino Vaporaki (Argentina) y Joel González (Chile) estarán disputando desde este viernes la Copa 
América de Futsal FIFA en Paraguay, que además otorga cuatro boletos a la Copa del Mundo Uzbekistán 2024 a disputarse del 14 de 
septiembre al 2 de octubre.

Luego de haber sido subcampeón 
mundial en Lituania, Argentina vive 
un proceso de recambio e intentará 
dar la talla en esta Copa América, 
para revalidar la conquista obtenida 
en 2022, también en suelo guaraní.

El estreno para la albiceleste de 
Kiki Vaporaki será el viernes ante 
Bolivia (14:00), el sábado se medirá 
con Perú (14:00), el domingo queda-
rá libre y descansará como todos el 
lunes, antes de completar la fase cla-
sificatoria con el determinante cru-
ce ante Uruguay el martes (14:00) y 
el miércoles con Brasil (14:00).

Por su parte, la Selección de Chile 
con Nacho Cabral a la cabeza y Joel 
González en cancha, abrirá con Ve-
nezuela (17:00), luego irá ante Para-
guay (19:15), el domingo se medirá 
con Ecuador (17:00) y cierra la zona 
con Colombia (17:00) el martes.

Todos los encuentros serán trans-
mitidos en exclusiva por DirecTV a 
través de sus canales DSports.

Kiki Vaporaki: “La misma respon-
sabilidad de siempre”

En diálogo exclusivo desde Asun-

ción, el crack fueguino y #10 de la 
Argentina, Kiki Vaporaki, manifestó: 
“Ya estamos en Paraguay, en Asun-
ción, preparándonos para la primera 
sesión de entrenamiento. Tenemos 
este día y mañana para seguir pre-
parando el debut contra Bolivia del 
viernes y aclimatándonos a la can-
cha. El clima es bastante caluroso, 
igual que fueron estas semanas en 
Buenos Aires, así que a eso estamos 
un poco más adaptados”.

“Estoy con las mismas ganas, 
con la misma ilusión, con la mis-
ma responsabilidad de siempre. Es 
un torneo sumamente difícil donde 
ninguna selección, ningún equipo 
te respeta, donde hay varias selec-
ciones que juegan como si no tuvie-
sen nada que perder y eso a veces es 
mucho más difícil que encontrarse 
en un juego organizado o un juego 
más previsto. Nosotros trataremos 
justamente de hacer lo contrario, de 
hacer partidos ordenados, de hacer 
partidos sin contragolpes, sin pelo-
tas sucias, que en eso creo que so-
mos los mejores acá en Sudaméri-
ca”, fidelizó. 

“Nosotros plantearemos todos 
los partidos desde el lado más tácti-

co, del lado más ordenado, del lado 
de no dejar ninguna pelota sucia, no 
dejar ninguna transición, no dejar 
ni un detalle en la pelota parada ni 
estar despistados en ese sentido, en 
esa faceta del juego y después buscar 
nuestro juego de ataque, nuestras 
combinaciones. El fixture nos plan-
tea ir de menor a mayor, con muchas 
ganas de debutar con Bolivia”, cerró.

Joel González: “Vamos a compe-
tir”

El ala de Ateneo y hoy en Gimna-
sia y Esgrima La Plata, Joel González, 
también habló en exclusiva desde 
suelo paraguayo, en lo que será su 
segundo torneo con la camiseta tra-
sandina: “Las expectativas son las de 
poder competir de la mejor manera 
y lograr nuestro objetivo.  Sabemos 
que nos tocó un grupo difícil en el 
cual vamos a tener una final todos 
los días pero nos hemos preparado 
muy bien para esta competencia y 
estamos ilusionados con hacer his-
toria”.

“En lo personal entusiasmado, 
es un premio al esfuerzo esta nueva 
oportunidad y trabajamos para estar 
a la altura de los acontecimientos”, 
cerró.
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RÍO GRANDE

El subsecretario de Desarrollo Pro-
ductivo, Facundo Armas, mantuvo un 
encuentro con la directora de la Fun-
dación Mirgor, Soledad Bertona. Estu-
vieron presentes también la directora 
general de Desarrollo Productivo, María 
de los Ángeles González y la directora 
de Desarrollo Local, Celina Thomson.

El encuentro tuvo lugar en el marco 
del convenio de cooperación que man-
tienen el Municipio de Río Grande y la 
Fundación Mirgor, mediante el cual a 
lo largo del 2023 se llevaron adelante 
diversas acciones en pos de afianzar el 
entramado socio-productivo local.

Durante la reunión, los presen-
tes abordaron la planificación de una 
agenda de trabajo común para el 2024, 
ponderando la alianza estratégica entre 
el sector público-privado para el desa-
rrollo local. 

El Municipio y la Fundación Mir-
gor acordaron trabajar de manera 
conjunta en una oferta de capacita-
ciones y formaciones en distintos ru-
bros. Esta acción, a su vez, permitirá 
potenciar la oferta de capacitaciones 
que ofrece la Dirección de Empleo en 
Río Grande.

Asimismo, se prevé avanzar en he-
rramientas del desarrollo del empren-
dedurismo local, donde por medio de 
la formación laboral se fortalezcan las 
capacidades del entramado riogran-
dense y que se ajusten a los perfiles que 
demanda el mercado laboral.

El subsecretario de Desarrollo Pro-
ductivo, Facundo Armas, destacó la 

MUNICIPIO Y LA FUNDACIÓN MIRGOR 
TRABAJAN EN PROPUESTAS FORMATIVAS
Junto a la Fundación Mirgor, el Municipio trabaja en la diversificación de la oferta formativa que se brinda a las y los vecinos de la 
ciudad. 

importancia “de generar estrategias 
conjuntas para que las y los riogran-
denses cuenten con mayores opcio-
nes a la hora de formarse y capacitar-
se en su ciudad”.

Asimismo, remarcó que “el Muni-
cipio, en articulación con la Funda-
ción Mirgor, permanece impulsando 
acciones concretas que se adecúen a 
las necesidades del mercado laboral 
para lograr mayores oportunidades 
de empleabilidad, la formación de 
capacidades y el desarrollo sostenible 
de emprendimientos. En estos tiem-
pos, es fundamental la articulación 
con el sector privado, y trabajaremos 

para seguir impulsando iniciativas pú-
blico-privadas”. 

Soledad Bertona, directora de la 
Fundación Mirgor, agregó que “en la 
Fundación Mirgor creemos firmemen-
te que el verdadero impacto se cons-
truye desde y para la comunidad. Cada 

proyecto, cada iniciativa y cada esfuer-
zo contribuyen al compromiso de forta-
lecer el desarrollo de las comunidades 
donde tenemos presencia. Trabajar en 
alianzas locales nos permite continuar 
aportando nuestro granito de arena al 
bienestar de las personas”.
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RÍO GRANDE

El intendente Martín Perez estuvo 
presente en la apertura del nuevo Cen-
tro Comunitario Municipal del B° Juan 
Domingo Perón. Estuvo acompañado 
por el secretario de Gestión Ciudadana, 
Gonzalo Ferro, las concejalas Alejandra 
Arce y Florencia Vargas, los concejales 
Jonatan Bogado, los legisladores Raúl 
Von der Thusen y Matías Lapadula, el 
intendente (MC), Esteban Chiquito 
Martínez; funcionarios municipales y 
familias del barrio. 

Se trata de una obra muy esperada 
y solicitada por los vecinos y vecinas de 
la zona, que se pone en funcionamiento 
para fortalecer la presencia del Munici-
pio en el barrio. El nuevo CCM se com-
plementa con la modernización de la 
plaza aledaña, el reacondicionamiento 
de la cancha y el mejoramiento de vere-
das y accesos. 

Además, este nuevo espacio se suma 
a los ocho ya en funcionamiento, bajo 
la órbita de la Secretaría de Gestión 
Ciudadana, como espacios claves para 
afianzar el vínculo entre el Municipio 
y la comunidad y la participación acti-

EL BARRIO PERÓN TIENE UN NUEVO 
CENTRO COMUNITARIO
Se trata de una obra que representa un espacio más de encuentro y recreación, donde los vecinos podrán participar de manera activa 
de diferentes actividades mientras construyen comunidad.

va de las vecinas y vecinos de todas las 
edades.

Al respecto, el intendente Martín 
Perez destacó que “a pesar de la situa-
ción tan compleja que se vive en nues-
tro país, hoy podemos abrir las puertas 
de este lugar. Un espacio que era pedi-
do desde hace mucho tiempo por los 
vecinos y vecinas de este querido e his-
tórico barrio de nuestra ciudad”.

“Es motivo de orgullo tener este 
CCM en funcionamiento para que sea 

utilizado por cada uno de los vecinos 
y vecinas, al igual que la plaza”, agregó 
Perez. 

El Intendente afirmó: “tenemos el 
gran desafío de que Río Grande siga 
creciendo y se consolide como la ciu-
dad que nos abraza, que cuenta con 
recursos y que tiene obras en beneficio 
de la comunidad”. Y en este sentido, 
remarcó que “hoy tenemos la respon-
sabilidad de seguir mejorando este ba-
rrio, reafirmando nuestro compromiso 

de seguir haciendo obras para mejorar 
la calidad de vida en cada riogranden-
se”.

Por su parte, el intendente MC Este-
ban “Chiquito” Martínez expresó: “es un 
placer abrir las puertas de este edificio 
ya que el barrio lo necesitaba para re-
unirse, charlar y participar de distintas 
propuestas” e hizo hincapié en “cuidar, 
entre todos, de este espacio y la plaza 
porque son de todos de ustedes”. Por 
último, agradeció al intendente Martín 
Perez por “siempre buscar los lugares 
donde hacen faltan servicios, espacios y 
obras para que los vecinos vivan en me-
jores condiciones”. 

La apertura del nuevo Centro Co-
munitario Municipal contó con la pre-
sencia de familias del barrio quienes 
destacaron que “poder contar con una 
plaza tan bonita y con un lugar que nos 
permite hacer diferentes actividades 
y talleres nos hace felices, es un sueño 
cumplido después de muchos años” y 
extendieron su agradecimiento al In-
tendente “por escucharlos y trabajar 
por y para el barrio”.
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USHUAIA

USHUAIA

La iniciativa, que se da en el 
marco de las diversas propuestas 
culturales que la Municipalidad de 
Ushuaia presenta a la comunidad 
durante este verano y está dirigido 
a adolescentes mayores de 12 años, 
dará comienzo el día Martes 6 con 
“Naruto: la película”, continuando 
el día jueves 8 con “Summer Wars”. 
Ya el jueves 15 de febrero, será el 
turno de “Susurros del corazón” del 
famoso Studio Ghibli, para el día 
martes 20 llegará a la Biblioteca Sar-
miento “Dragon Ball Z: el ataque del 
dragón” sumandose el jueves 22 la 
presentación del clásico “Una voz si-
lenciosa”. En la última semana, con-
cluyendo el ciclo el 27 de febrero, se 
proyectará  “Kiki: entregas a domici-
lio” otro clásico de Hayao Miyazaki y 
Studio Ghibli.

La secretaria de Cultura y Edu-
cación, Belén Molina, resaltó que 
“desde la gestión del intendente Wal-
ter Vuoto entendemos como funda-
mental continuar el trabajo articu-
lado junto a la Biblioteca Sarmiento; 
una institución tan importante para 
nuestra ciudad; con estas propues-
tas, a fin de visibilizar y poner en foco 
el rol protagónico y de acceso que 

EMPIEZA EL CICLO DE CINE ANIME EN 
LA BIBLIOTECA POPULAR SARMIENTO

cumplen las bibliotecas populares 
en nuestro país, dentro del ámbito 

Como parte de las actividades que 
componen la “Colonia Municipal Verano 
2024”, la Secretaría de Cultura y Educa-
ción de la Municipalidad de Ushuaia  en 
articulación con la Secretaría Políticas 
Sociales y el IMD llevó adelante junto 
a niños y niñas la propuesta “Caminata 
Patrimonial” y “Pueblo Viejo” que bus-
can reconocer la historia de la ciudad y 
su patrimonio físico paisajístico.

La primera iniciativa presenta un re-
corrido interactivo siendo desde el pór-
tico del Padre Zinc, pasando por la flor 
del CADIC, finalizando en la Rotonda de 
la Plaza de las Banderas; mientras que la 
otra propuesta incluye una visita al pro-
yecto “Pueblo Viejo”, donde los chicos y 
chicas visitaron la Antigua Casa Beban, 
el Museo de la Ciudad, la Casa Leviñan-
co, dando cierre al recorrido en el Museo 
Pensar Malvinas.

Durante los recorridos, las y los niños 

NIÑOS DE LA COLONIA MUNICIPAL 
REALIZARON UNA CAMINATA 
PATRIMONIAL POR LA CIUDAD

La Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Ushuaia llevará adelante en la Biblioteca Popular Sarmiento los martes 
y jueves de febrero de 16:00 a 18:00 horas “ Verano con Ciclo de cine Anime”, presentando clásicos modernos del icónico arte japonés 
de animación.

de la cultura como en la educación”.
“Este nuevo espacio de recrea-

ción, en esta oportunidad viene 
a acercar una actividad distinta a 
nuestras y nuestros jóvenes y ado-
lescentes, con un ciclo de cine de 
un género tan en boga como lo es el 
animé” finalizó la funcionaria.

Para conocer más sobre “Verano 
con ciclo de cine Anime” y las dife-
rentes propuestas para esta tempo-
rada estival que ofrece la Secretaría 
de Cultura y Educación, las y los in-
teresados podrán consultar las redes 
sociales de la misma en @culturaye-
ducacionush

pudieron aprender sobre la Ushuaia de 
antaño, reconocer monumentos sim-
bólicos de nuestra ciudad que forman 
parte de la identidad fueguina e iden-
tificar el patrimonio físico paisajístico 
que nos rodea.

Vanina Ojeda, subsecretaria de Cul-
tura, detalló que “estas caminatas sur-
gen con la idea de acercar a nuestros 
niños y niñas a los espacios que com-
ponen nuestro paisaje urbano, contán-
doles sobre la historia de estas edifica-
ciones y la arquitectura de las mismas”.

“Como nos indica el intendente 
Walter Vuoto, desde la Secretaría de 
Cultura y Educación impulsamos pro-
puestas que pongan en valor y visibi-
licen nuestro patrimonio, así también 
fortaleciendo nuestro sentimiento 
malvinero y soberano sobre las islas 
con la visita al Museo Pensar Malvinas” 
finalizó la funcionaria.



  TIEMPO FUEGUINO | 1 de Febrero de 202414 | 

mientras se debate en el Congre-
so un paquete de medidas que, por 
ejemplo, habilitarían la explotación 
forestal en territorios protegidos, el 
presidente destacó con énfasis su 
conversación con Sean Rad, uno de 
los fundadores de Tinder. “Nos he-
mos puesto de acuerdo en hacer una 
reunión en Buenos Aires con otros 
grandes emprendedores del mundo 
tecnológico”, comentó sobre su con-
versación con el exceo de la aplica-
ción. Lo que no se sabe si se mencio-
nó o no en la charla es la participación 
del propio Rad en el esquema de en-
cubrimiento que tuvo la empresa -du-
rante un tiempo- con el exdirector de 
Marketing, Justin Mateen, tras la de-
nuncia de otra cofundadora, Whitney 
Wolfe Herd.

El anuncio de la conversación 
con Rad llegó a través de la vía de 
comunicación favorita de Milei. En 

MILEI HIZO MATCH CON EL FUNDADOR 
DE TINDER
Mientras Diputados debate la Ley Ómnibus -que habilitará a una mayor desregulación de la economía y a la criminalización de la 
protesta- el jefe de Estado destacó su conversación con el fundador de la aplicación más conocida para tener citas, cuya gestión 
quedó marcada por su implicancia en una denuncia de acoso de una trabajadora.

Twitter -propiedad de su “amigo” 
Elon Musk, que no escatima su in-
terés en el litio de América latina- 
el presidente argentino informó 
que tuvo “una conference call” con 
el exceo y promocionó algo que 
llamó “reunión con otros grandes 
emprendedores del mundo tecno-
lógico”. El dónde ya estaría garan-
tizado (Buenos Aires), resta saber 
ahora el cuándo y quiénes serían 
los invitados al evento, cuestiones 
que desde la Rosada no dieron pre-
cisiones.

Lo que resulta aún más llamativo 
es que tras la difusión de la conver-
sación entre Rad y Milei, una buena 
parte de medios y periodistas inter-
pretaron que la charla habilitaría 
a una inversión de la aplicación de 
citas más conocida en el mundo en 
nuestro país. Lo cual sería díficil de 
cumplirse ya que Rad se fue de Tin-

NUEVO GOBIERNO

der con un juicio laboral que incluyó 
una feroz por el valor de las accio-
nes, la acusación de la junta directiva 
contra Rad de haber grabado conver-
saciones con colegas sin su consenti-
miento y, sobre todo, el desembolso 
de 414 millones de dólares para las 
arcas del cofundador. Díficilmente 
Match Group e IAC, actuales grupos 
que manejan Tinder, quisieran con-
tribuir al match entre el empresario 
norteamericano y el presidente ar-
gentino.

Su salida de Tinder no fue lo úni-
co que dejó a Rad en el spotlight, 
como suelen decir los norteamerica-
nos. El exceo también quedó impli-
cado en la denuncia de acoso sexual 
que hizo otra cofundadora (Whitney 
Wolfe). En 2013, la exvicepresidenta 
de marketing denunció a su jefe -y 
expareja- Mateen de acosarla tras el 
fin de su relación. Según cuenta el 

New York Times, parte de las accio-
nes incluyeron insultos con apodos 
despectivos, amenazas de despidos si 
“hería su orgullo” y la siguiente sen-
tencia: “Te quitaría el título de cofun-
dadora porque tener una cofundado-
ra joven hace que la empresa parezca 
una broma”.

En su relato, Wolfe dijo haber infor-
mado de lo ocurrido a Rad, CEO por 
entonces de la empresa. Y en vez de 
ponerse de su lado, el emprendedor la 
llamó “dramática”, “molesta” e inten-
tó que no reciba indemnización en su 
despido. 

Poco tiempo después, Wolfe creería 
una nueva aplicación (Bumble) en el 
cual el primer diferencial con Tinder 
era que solo las mujeres podían dar 
el primer paso para el match. Rad, en 
tanto, fue apartado durante un tiempo 
por la empresa y luego recontratado. 
Tras ello, siguió su millonaria salida.
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EL QUE PROPONÍA MATAR A CRISTINA 
FUE INVITADO ESTELAR EN EL CONGRESO

Leonardo Sosa, integrante de la 
agrupación de ultraderecha Revolución 
Federal junto a Jonathan Morel, se en-
cuentra presente en el Congreso duran-
te el debate de la ley ómnibus. El joven 
apareció con una pulsera roja, que acre-
dita que tenía permiso para ingresar a 
los palcos del recinto. Dijo que “fue con-
vocado por un grupo de libertarios para 
ir a hacer el aguante”.

La diputada Cecilia Moreau denun-
ció la presencia del militante de ultrade-
recha, procesado por haber amenazado 
a la expresidenta Cristina Fernández de 
Kirchner y otros dirigentes.

“Quiero hacer un aviso y una denun-
cia pública, de que se encuentra en la 
casa Leo Sosa, uno de los fundadores 
de Revolución Federal que fue parte del 
intento de asesinato a Cristina Kirchner. 
Está en esta casa retuiteando y amen-
zando diputados. Entró con una pulse-
ra color roja, que se está distribuyendo 
desde algún lugar de esta cámara”, sos-
tuvo Moreau antre el presidente de la 
Cámara de Diputados, Martín Menem.

“Además de denunciarlo, le quiero 
pedir, porque es nuestra responsabili-
dad cuando nos toca presidir esta ca-

La diputada Cecilia Moreau denunció la presencia del militante de ultraderecha, procesado por haber amenazado a la expresidenta 
Cristina Fernández de Kirchner y otros dirigentes.

mara, que cuide la integridad de los 
diputados y las diputadas. Esta cáma-
ra tiene el personal para hacerlo, pero 
además inmediatamente retire esta 
persona que está procesada en distin-
tas causas judiciales y abra un suma-
rio para ver quién fue el que lo invito 

y le dio la pulsera a este señor Sosa que 
tanto se ha hecho notar desde este Par-
lamento en las redes sociales”, agregó.

“Voy a instrumentar todas las medi-
das que sean necesarias para que estas 
situaciones no ocurran”, le respondió 
Menem, quien sostuvo que la Seguri-

dad del Congreso lo estaba buscando y 
expresó que se abriría el sumario corres-
pondiente “si se cometió alguna irregu-
laridad”. 

Luego, una vez fuera del lugar, sos-
tuvo en una entrevista televisiva que fue 
convocado “por un grupo de libertarios 
para ir a hacer el aguante”, pero no con-
firmó quién fue la persona que le autori-
zó el ingreso. “Estoy procesado pero no 
privado de mi libertad”, justificó. 

Sosa estuvo detenido el año pasado 
por orden del juez Marcelo Martínez de 
Giorgi, quien sostuvo que el accionar 
criminal de Revolución Federal debía in-
vestigarse conjuntamente con el intento 
de homicidio de la ex vicepresidenta. Sin 
embargo, la Cámara Federal no conce-
dió la investigación unificada y liberó a 
los integrantes de Revolución Federal. 

Está procesado por incitación a la 
violencia, por los desmanes que pro-
tagonizó afuera del departamento de 
la CFK el 22 de agosto pasado, después 
de que los fiscales Diego Luciani y Ser-
gio Mola pidieran una condena de doce 
años de prisión contra la expresidenta y 
su inhabilitación perpetua para ejercer 
cargos públicos.

REPRESIÓN POLICIAL 
CONTRA MANIFESTANTES

Las fuerzas de seguridad, con 
carros hidrantes y gases lacrimóge-
nos, avanzó contra los manifestantes 
mientras se debatía la Ley Ómnibus.

Ayer, mientras se discutía la Ley 
Ómnibus en la Cámara de Diputados, 
se registraban momentos de suma 
tensión entre un grupo de manifes-
tantes y la Policía que protagonizó va-
rios momentos represivos.

La manifestación se desarrollaba 
de manera pacífica hasta que efectivos 
de gendarmería y de la Policía Federal 
armaron un cordón para empujar a la 
gente sobre la plaza del Congreso para 
despejar las calles. Una vez consegui-
do el objetivo, los efectivos siguieron 
empujando a las distintas agrupacio-
nes encima de la vereda, de acuerdo 
con C5N.

Se registraron varios episodios. En 
uno de ellos, los efectivos golpearon al 
dirigente piquetero Eduardo Bellibo-

ni, quien terminó tendido en el asfalto 
producto de los golpes recibidos.

Policías y gendarmes finalmente 
avanzaron con tanques hidrantes y 
gas lacrimógeno, y hasta se registraron 
algunas detenciones.

Pese a las órdenes que recibieron 
las fuerzas de seguridad de desalojar 
las calles adyacentes al edificio par-
lamentario, en definitiva las arterias 
quedaron ocupadas tanto por los 
efectivos como por los manifestantes.

Inicialmente hubo un avance de 
gendarmes y policías sobre la multi-
tud y se registraron escaramuzas en-
tre ambos sectores en la pugna por 
los espacios, pero luego los ánimos se 
calmaron en medio de la movilización 
que se sostenía en una tarde donde la 
temperatura superaba los 35 grados.

Los activistas denunciaron ante 
la prensa haber recibido “palazos” y 
“gases” por parte de las fuerzas de se-

TENSIÓN EN EL CONGRESO

NACIONALES

guridad que intentaban cumplir con el 
protocolo antipiquete dispuesto por el 
Ministerio de Seguridad que conduce 
Patricia Bullrich.

Pero poco después, con la llegada 
de los prefectos, se reavivó la tensión 
y hubo un nuevo enfrentamiento en el 
que el líder del Polo Obrero, Eduardo 
Belliboni, cayó y estuvo inerte en el as-
falto durante varios minutos, hasta que 
se recuperó. El dirigente denunció que 

“Prefectura reprimió. Me arrastraron, 
me golpearon. Estábamos sentados 
en el piso con varios compañeros. Nos 
sentamos para mostrar que era pacífi-
co. A mí me pegaron patadas en la es-
palda, y me dejaron sin aire”, dijo a la 
prensa luego de reincorporarse.

Además, el dirigente pidió un nue-
vo paro, como el realizado la semana 
pasada por la CGT, para oponerse a las 
políticas del Gobierno nacional.
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